

"Le Congrès de l'Europe" dans Le Soir (30 avril 1948)

Légende: Le 30 avril 1948, le quotidien belge Le Soir présente les enjeux du congrès de l'Europe à La Haye à l'occasion d'un entretien avec l'ancien ministre Julius Hoste, président du comité belge de la Ligue indépendante de coopération économique (LICE).

Source: Le Soir. 30.04.1948, n° 120; 62e année. Bruxelles. "Le Congrès de l'Europe", auteur:Denuit, D , p. 1; 2.

Copyright: (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Bruxelles, 2004

Le présent contenu est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_congres_de_l_europe_dans_le_soir_30_avril_1948-fr-3c33c174-f193-425a-a0da-ob9f6c158boe.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.